

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2025-07-08

Sitzungsleitung: Marie-Therese Heller, Protokollführung: Eric Mamitzsch

Tagesordnung		6.1 Mentoring-Workshop	2
1 Begrüßung und Formalia	1	6.2 FSR Bekannter Machen	3
2 E-Mails	1	6.3 Fotos	3
2.1 Fit Für PROG	1	6.4 Ein Tag mit Alphaka	3
2.2 Di Tella - Arbeitsgruppe Brücken-		6.5 Sticker	3
kurs	2	7 Angelegenheiten des Finanzministe-	
3 Berichte	2	riums	3
3.1 StuRa 03.07.2025	2	7.1 Sonstige	3
3.2 Beratungsworkshop	2	7.2 Verabschiedung Walter	3
3.3 Sommeruni 02.07.2025	2	7.3 Shirts	3
4 ESE	2	7.4 Sitzungstermine	3
5 Veranstaltungen	2	7.5 FSR Verkehr Sitzungsausklngen .	3
5.1 Women* of the WIL	2	7.6 Fußballturnier Magdeburg	4
6 Angelegenheiten des Wahrheitsmi-		7.7 StuRa-Grillen	4
nisteriums	2	7.8 Image-Film	4
		7.9 Sitzungsräucherkerze	4
		8 Feedback	4
		9 Spam-Mail der Woche	4

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Eric Mamitzsch, Johann Kretzschmar, Marie-Therese Heller, Max Kempf

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Laura Seidel, Luise Just, Tim Ole Schubert

Gäste: Franziska Kossatz, Aaron Mamitzsch

Die Beschlussfähigkeit wird mit 4 von 7 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2025-05-27 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2025-06-03 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2025-06-17 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2025-06-24 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2025-07-01 wird vertagt.

2 E-Mails

2.1 Fit Für PROG

Eric meldet zurück, dass wir es nicht anbieten würden. Falls darauf bestanden wird oder es wichtige und sinnvolle Inhalte gibt, dann können wir uns gerne mal zusammen setzen.

Eine 1,5h Stunden veranstaltung für wirkliche Basics, für Menschen, die lange keine Programmierung mehr gemacht haben, würde sich aber vielleicht lohnen.

2.2 Di Tella - Arbeitsgruppe Brückenkurs

Wir brauchen eine Person, die daran Interesse hat. Benjamin ist zwar noch bis Oktober Studi,
20 einen Ersatz zeitnah zu finden, wäre trotzdem ganz toll.

3 Berichte

3.1 StuRa 03.07.2025

Berichtend: Eric

Die Sitzung war super kurz und es nicht wirklich was interessantes passiert, außer ein beschlosse-
25 ner Finanzantrag für das Grillen der SgR (findet jetzt grade statt).

3.2 Beratungsworkshop

Franziska Kossatz und Luise waren bei dem Workshop. Es wurde erzählt wie man so auftreteten
kann bei Beratungen. Mainly waren Info und ABS da. Sonst war das nicht gut besucht. Mehr
30 gewünscht wurden sich Methoden. Die TU Chemnitz hat ein sehr ausführliches Handbuch zu
Beratung. Das Thema bietet sich auch für die Klausurtagung an.

3.3 Sommeruni 02.07.2025

Max und Luise waren da. Die Schüler*innen waren alle sehr gesprächig und sind auch lange da
geblieben.

4 ESE

35 Zuständig: Eric, Tim

Tim möchte bald die Umfrage in die Helfer*innengruppe schicken.

Wir wurden von der Physik gefragt, ob wir einen ANTI*-Abend in der ESE machen wollen. Eric
hat geantwortet, dass nur Mittwoch Abend in Frage kommen würde oder ein Tag am Wochenende.

40 Die Fakultät weiß ab ungefähr September einen ungefähren Plan der Vorlesungen. Es gibt aber
auch einen Lehrveranstaltungskatalog. Es geht darum, dass man die Reste, z.B. vom Frühstück in
einer Freistunde, aufzubrauchen

Es könnte auch bald die Ersti-WhatsApp-Gruppe erstellt werden. Tim hat bestimmt Ahnung
davon.

45 5 Veranstaltungen

5.1 Women* of the WIL

Es wird demnächst Werbung geamcht.

6 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

6.1 Mentoring-Workshop

50 Die Fakultät würde über unsere Kanäle Mentor*innen anwerben.

6.2 FSR Bekannter Machen

Franziska Kossatz hat ganz viel für die Kampagne gemacht und war schon bei 7 Vorlesungen. Die meisten Leute haben sich auch über den Link zu den Altklausuren gefreut. Es wird ein Fake-Eintrag im Kummerkasten vorgeschlagen.

55 6.3 Fotos

Wir machen nächste Sitzung Fotos. Neben einem Gruppenfoto werden auch Einzelne Fotos und Fotos der Menschen von den Personen in Zuständigkeitsbereichen.

6.4 Ein Tag mit Alphaka

Donnerstag nimmt Franziska Kossatz einen Tag mit Alphaka auf.

60 6.5 Sticker

Wenn jemand Sticker-Ideen und Memes hat, dann gerne an die Allgemeinheit/ÖA schicken. Vielleicht können die dann auch in die Erst-Beutel.

7 Angelegenheiten des Finanzministeriums

Wenn ihr Sachen für 5€ oder ähnlich Sachen kauft, dann bezahlt lieber bar. Das ist einfacher.

65 7.1 Sonstige

7.2 Verabschiedung Walter

Oskar ist im Institut Wissenschaftliches Arbeiten. Der kann dazu auch einmal angefragt werden. Max schreibt auch mal jemand aus dem Institut.

7.3 Shirts

70 Es werden private Shirts bestellt und eine Fuhre fürs Lager. Die größten bis zur nächsten Sitzung bitte an Max.

Nächste Sitzung soll die Bestellung dann beschlossen werden.

Es gibt keine Trikots. Bei der letzten dfm wurden aber welche gemacht. Es wird sich aber auch gegen Namen-gebundene Trikots ausgesprochen.

75 7.4 Sitzungstermine

Für die VL-freie Zeit müssen wir neue Sitzungstermine festlegen. doodle folgt.

7.5 FSR Verkehr Sitzungsausklängen

Erklärung: Ein FSR sucht sich einen anderen und haben dann eine gemeinsame Sitzung. Dann sucht sich der ausgesuchte FSR einen neuen und gibt das so weiter.

80 Franziska Kossatz würde sich um die Orga kümmern und schlägt vor das zu unserer Sitzungszeit zu machen.

7.6 Fußballturnier Magdeburg

Am 20.09.25 fahren Menschis dahin. Es wird noch Werbung dafür gemacht.

7.7 StuRa-Grillen

85 Am Donnerstag wird beim StuRa gegrillt. Wenn ihr Lust habt zu kommen tragt euch bitte in das Pad ein, was geteilt wurde.

7.8 Image-Film

Es wird mal wieder der Image-Film angeschaut.

7.9 Sitzungsräucherkerze

90 Wir haben offiziell die dritte Sitzungsräucherkerze angezündet. Duft: Lavendel

8 Feedback

Danke an Franzi für das ballern der Bekanntheits-Offensive.

9 Spam-Mail der Woche

5 Mythen zur Betriebshaftpflichtversicherung

95 Marie-Therese Heller schließt die Sitzung um 19:40 Uhr.

Das Protokoll wurde am TODO bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Marie-Therese Heller

Protokollführung

Dresden, den

.....
Eric Mamitzsch